

CARTAGENA WEDDING DREAMS + WEDDING FORUM 2023:

DONDE LA MAGIA DE LAS BODAS SE HACE REALIDAD

Durante tres días esta ciudad fue el epicentro de los más impresionantes eventos y novedosas propuestas para las parejas que están camino al altar



De izquierda a derecha:
Mary Cueter, Juan
Pablo Estrada y
Carmen Otero.



De izquierda a derecha: Catherine Ceballos, Juan Pablo Estrada
Mary Cueter, David Mulin, Carmen Otero y Ricardo Giraldo.



El evento de bodas más esperado del año, Cartagena Wedding Dreams + Wedding Forum 2023, tuvo lugar en Cartagena del 12 al 14 de septiembre. Este evento fue organizado por el Hotel Softel Legend Santa Clara y la empresaria Mary Cueter Bodas y Eventos, con el apoyo de un comité de expertos conformado por Silvia Zúñiga de Cartagena Mágica, Claudia Carrillo de Única, y Eliana González Eventos.

Profesionales de bodas locales e internacionales atrajeron innumerables parejas en busca de inspiración y proveedores de servicios. Hubo una extraordinaria feria comercial con más de 70 expositores, una deslumbrante pasarela de moda con los destacados diseñadores Francesa Miranda y Alejandro de la Rosa.

La participación de instituciones como Cotelco, Cámara de Comercio, Convention Bureau, Procolombia, Fenalco, Anato, entre otras, destacó el compromiso de la ciudad para convertirse en un destino de bodas por excelencia.

También contó con la presencia de expertos en bodas de todo el mundo y se enfocó en la diversidad y la innovación en la industria. Se llevaron a cabo foros académicos que destacaron la importancia de la profesionalización en el negocio de las bodas.

Cartagena Wedding Dreams ofreció eventos sociales memorables, incluyendo cocteles y almuerzos en lugares emblemáticos de la ciudad. Cerca de cien empresarios y empresas de la industria se unieron para hacer que este evento fuera excepcional.

Hoteles de renombre acogieron a los participantes como el Sofitel Legend Santa Clara, San Agustín, Casa Pestagua, Charleston Santa Teresa, Intercontinental, Hyatt Cartagena, Capellán, Bastión y Las Américas.

En resumen, Cartagena Wedding Dreams 2023 se destacó como un evento mágico que puso de manifiesto la creatividad y la pasión de los organizadores, consolidando a La Heroica como uno de los mejores destinos de bodas. Un evento que se ha convertido en un hito en esta industria y promete seguir inspirando la planificación de matrimonios en el futuro.

LA BODA SOÑADA

UNA FERIA VIBRANTE QUE REUNIÓ LO MEJOR DE LA INDUSTRIA NUPCIAL

Uno de los puntos culminantes de Cartagena Wedding Dreams fue la feria nupcial organizada por Cartagena Mágica y Mary Cueter bodas y eventos, con el apoyo de Eliana González y Claudia Carrillo. Durante un día, el Palacio de la Proclamación en Cartagena dio la bienvenida a proveedores de bodas de Colombia y el mundo. Cada stand reflejaba la creatividad y pasión por brindar productos memorables a novios e invitados. Se encontró decoración floral, propuestas gastronómicas, DJs, orquestas y solistas para las ceremonias. Stands de moda nupcial mostraron trajes de novia bordados y modernos diseños para la recepción. Al cierre, los invitados se trasladaron al Centro de Convenciones para un cocktail con música en vivo tras un día descubriendo tendencias nupciales.

EL DESFILE

La plaza de la proclamación uno de los lugares más emblemáticos de Cartagena, se vistió de gala para el desfile inaugural de Francesca Miranda y Alejandro de la Cruz. La empresa Mary Cueter bodas y eventos, fue la encargada del diseño y puesta en escena del montaje. Junto con la dirección artística de Franklin Ramos Toscano, trabajaron para crear una pasarela llena de magia y limpieza.



De izquierda a derecha: Carmen Otero, Eliana González, Mary Cueter, Liliana Rodríguez, Vicente Blel, gobernador de Bolívar, Silvia Moreno, Claudia Carrillo y David Mualin.

Los estilistas cartageneros Diego Moya Salón, Fernando Pérez Rojas de Portada Carlos Torres Autograph, pusieron el alma. La empresa Nova Producciones fue la encargada de la producción tecnológica junto al equipo de EffusionHQ Cuarto Element, Dale Sonido. RVproducciones sorprendió con un video mapping que ayudó con la estética. Vanessa Figueroa encargada del catering. La parte dulce la realizó Elsy de Figueroa y Mila Pastelería. Cartagena Mágica, Alcira de Guevara eventos dieron su apoyo en mobiliario para el montaje. Gracias a todos los aliados que hicieron realidad este evento.

SABORES, AROMAS Y ELEGANCIA:

EL EXTRAORDINARIO ALMUERZO DEL CARTAGENA WEDDING DREAM

Uno de los momentos más especiales del Cartagena Wedding Dream fue el extraordinario almuerzo en el Hotel Charleston Santa Teresa. Un evento lleno de detalles mágicos y elegantes que deleitaron a todos los invitados.

Los profesionales Evaristo de los Santos y Mary Cueter diseñaron cada detalle de este escenario verdaderamente memorable. Se confeccionaron delicados manteles de lino beige a la medida y servilletas con estampado floral que evocaba la esencia romántica de Cartagena.

El menú pintado en acuarela con la postal del Charleston, estuvo compuesto por cóctel de bienvenida con frutas tropicales, ceviches y mariscos frescos, salad bar, parrillas con los mejores cortes, paelleras tradicionales valencianas y mesa de postres cortesía de Harry Sasson y el Hotel Charleston Santa Teresa.

La elección floral fue excepcional, con lisiantus morados, rosas crespas y de jardín, ranúnculos blancos, anémonas, fresas, naranjas, mini naranjas y fucsias, escabiosas moradas y tulipanes de todos los colores, que recreaban un maravilloso montaje para todos los sentidos.

Culminado el almuerzo, se realizó una rueda de negocios y *networking* en la capilla del Charleston Santa Teresa, actividad dirigida por Claudia Carrillo y comité conformado por Eliana González, Silvia Zúñiga y Mary Cueter.

Gracias a la participación de aliados como Dale Sonido, Alcira de Guevara, Dulcerna y Cartagena Mágica, este ambicioso reto superó las expectativas y dejó un gratisimo recuerdo de la hospitalidad y encantos de Cartagena.

VIAJE EN EL TIEMPO LA PUERTA A LA CARTAGENA DE ANTAÑO

La Casa 1537 fue el escenario propicio para revivir el Cartagena colonial gracias a su arquitectura y historia. La experta en bodas Mary Cueter orquestó una velada inolvidable para los invitados.

Al entrar al patio convertido en mágico jardín por Fervill Group, anticiparon la noche extraordinaria. En el interior, la decoración de Mary Cueter en conjunto con el diseño de Artiqy Boden Colombia cada rincón rindió homenaje a sitios emblemáticos de la ciudad, el hermoso diseño floral de Viva Flor no solo embelleció el salón, sino que también dio vida al icónico parque de las flores una joya en la ciudad.

El Hotel InterContinental Cartagena, representado por Alejandro Manfredonio y Aurora Ochoa, fue clave en la propuesta culinaria y ofreció una cena destacada con los sabores más típicos de la cocina cartagenera. El chef Juan Jiménez lideró una cevichería que evocó los cocos de camarón.

Bartending Show preparó cocteles para sumergir en la atmósfera caribeña. Mila, Ely y Lhm endulzaron la experiencia con postres y frutas frescas.

Hubo bailes folclóricos de Geco y la producción de Playa Producciones. Boris García diseñó los momentos musicales con narradores, el coro gospel y las orquestas de Nelson Gómez, Rubén y la Cartagena Stars. DJs como Kike Serrano y Andrés Macía animaron la pista.

El mobiliario estuvo a cargo de Alcira Guevara y Cartagena Mágica. Los invitados recorrieron la Casa 1537 imaginando a sus antiguos moradores. Se despidieron con la certeza de haber revivido por una noche la nostalgia del Cartagena antiguo.

Compañía Audiovisual, Ancorafilm y Miguel Fotos registraron el evento. El éxito se debió al trabajo en equipo para concebir una experiencia multisensorial, siendo la Casa 1537 la puerta al pasado.

Fue un viaje al pasado con una experiencia multisensorial de sabores, música y gastronomía



La Escollera, un bar de renombre en la ciudad a lo largo de varias generaciones, ofreció una experiencia excepcional a través de la coctelería. Bartending Show preparó cocteles para sumergirse en la atmósfera caribeña. Mila, Ely y LHM endulzaron la experiencia con postres y frutas frescas. Al lado, Alcira de Guevara Jose Guevara, Chef de la cena, Alejandro Manfredonio, Mary Cueter, Aurora Ochoa, Isabella Toledo, Natalia Díaz, Aracelis Caraballo, Liliana Pinzón y Gerson Peralta.





TIEMPO PARA CELEBRAR

LA COLORIDA Y MAJESTUOSA BIENVENIDA EN SAN FRANCISCO JAVIER

Cartagena se vistió de colores en el marco del Cartagena Wedding Dreams + Wedding Forum 2023. El Baluarte San Francisco Javier fue sede de una bienvenida majestuosa, donde la magia y la belleza cobraron vida gracias a la decoración con más de nueve mil tallos de flores y veraneras bajo un hermoso atardecer. Este coctel de bienvenida recibió a más de 28 invitados internacionales de lujo, muy destacados en la industria de las bodas, provenientes de Brasil, Puerto Rico, España, Estados Unidos, Venezuela, Panamá, Australia, México y República Dominicana, además de la asistencia de empresarios de bodas de Colombia e invitados especiales de la ciudad.

La música fue clave para dar alegría y llenar de folclor colombiano cada momento. Mukura Orquesta junto a Camacho Saxofonista, Stereo Tres y Yesid Beats hicieron esto posible bajo la producción de Rhitmo. Trescientas personas asistieron al evento que también tuvo el inmejorable servicio de alimentos y bebidas del Baluarte San Francisco Javier, junto con el Hotel Casa San Agustín, que se encargó del delicioso catering, y el toque dulce le correspondió a Ely Repostería, que hizo un maravilloso montaje.

Uno de los momentos más inolvidables sucedió cuando aparecieron los personajes de Carnavalihe con coloridos atuendos de la fauna y la flora colombianas, quienes destacaron la cultura local junto a Kymbala Folclor Cartagenero.

Luego, bajo la luz de las estrellas, se llenó el cielo de colores con un increíble espectáculo de pirotecnia de David Fireworks, en un cierre extraordinario con la música de tambores de HS que caracteriza al Corralito de Piedra.

Se lucieron la ciudad y los empresarios Tatiana Tarón Eventos y Eddy Martínez de CasaMar Bodas y Eventos, Le Bouquet Floristería y Studio Infinity, quienes diseñaron este gran y primer evento junto a Óscar Mora de Boden Colombia, Rhitmo Producciones, Premier Rental y Decorfiestas.



Nueve mil tallos de flores decoraron el lugar



De izquierda a derecha: Gabriela Montoya, Laura Salcedo, Carmen Otero, Jose Orlando Vergara, Mary Cueter, Carolina Bernal, Eddy Martínez, Catherine Ceballos, Tatiana Taron, Víctor Rivas, Juan Pablo Estrada, Claudia Carrillo, Fabián Villarreal y Mayito.



NOCHE INOLVIDABLE... **¡DETALLES PARA UNA GRAN BODA!**

El Centro de Convenciones, operado por Grupo Heroica, fue el escenario perfecto para la clausura de la feria comercial de Cartagena Wedding Dreams 2023.

‘La Heroica Lush Riviera’ fue el evento que acogió a invitados nacionales e internacionales, expositores y demás participantes de esta importante feria de bodas y eventos. La Explanada de San Francisco se transformó en un lugar mágico que combinó la vista de la Cartagena amurallada junto con la Bahía de las Ánimas.

Este evento fue organizado por Cartagena Mágica, Due Eventos y DVentique, quienes formaron un equipo excepcional que entregó lo mejor para que esta noche fuera inolvidable. El look del evento fue diseñado por Silvia Zuñiga de Cartagena Mágica, inspirado en un *night club* neoyorquino, decorado al estilo de la Europa mediterránea, en el que se destacó la elegancia y la sofisticación. El verde, el negro y toques de madera natural acompañaron



el brillo del mármol blanco, y las flores en tonos cálidos completaron una imagen que quedó marcada en la memoria de los asistentes.

Detalles como la carpa con estructura de madera y un *flooring* único, producidos por Boden Colombia, fueron el complemento perfecto para crear un ambiente extraordinario.

El pasillo de bienvenida, un bosque tropical acompañado de faroles típicos de Cartagena, se convirtió en una pasarela en la que resaltaron las lámparas humanas de Gabriel Cohen y se pudo disfrutar de la música de la trompeta de Nelson Gómez.

Un vibrante aro dinámico de luces acompañado de cubos 3D potenciaron la presentación de todos los artistas

Playa Producciones creó un escenario nunca visto en la ciudad. Un vibrante aro dinámico de luces acompañado de cubos 3D potenciaron la presentación de todos los artistas. La primera parte de la noche fue ambientada por 3 cuerdas con un ensamble de fusión jazz y un *back to back* de los DJ Gerwin & DJ Pke.

Además, las actuaciones especiales de los artistas de Circo Caribe y Pargo Project agregaron un toque de magia circense al evento, mientras que Neon Party cerró la noche con una explosión de color y energía. Blanco Studio y Santamaría Films se encargaron de capturar cada momento especial de la noche.



De izquierda a derecho, Gabriel Cohen, Ana Milena Villadiego, Daniela Vélez, Ricardo Giraldo, Silvia Zuñiga, Aldo Milano y Diana Rodríguez.



DESAYUNO GETSEMANÍ: HISTORIA, COLOR Y TRADICIÓN

Enaltecer los buenos momentos fue parte de esta gran celebración en el desarrollo del Cartagena Wedding Forum y primera edición del Cartagena Wedding Dreams 2023, donde se combinó lo tradicional con el brillo de esta romántica ciudad, Cartagena de Indias, y el sello de un grupo de profesionales donde se vio representado el arte, la cultura y la semblanza. Con un desayuno bajo el nombre 'Getsemaní: historia, color y tradición' se atendió a un grupo de expertos internacionales, nacionales y locales en un escenario lleno de experiencias. La Casa Santos de Piedra, ubicada en Getsemaní –uno de los barrios con mayor herencia histórica de la ciudad, caracterizado por su arquitectura colonial y por ser

un sector pintoresco de la ciudad, con su gente cálida y de costumbres autóctonas del Caribe– fue la gran sede. Con la nota del 'Grito de la Independencia' representada por el Grupo Ekobios, con disfraces de personajes representativos de las fiestas de la independencia de Cartagena de Indias, se dio la gran apertura. Angelina Cassiani, una palenquera que promociona a La Heroica en el mundo, pintura en vivo de nuestra bella artista Yuranis Carmona, las obras pictóricas de Benito Revollo, las obleas de Sugar Queen, hicieron parte del grupo de actores.

La mágica transformación del espacio, con los balcones, veraneras y flores exóticas, fue realizado por el ingenio de las empresas Decorideas, Alhelí Eventos,

Casa Fals Eventos, Bodas y Eventos Yira Pico, Premier Rental. Soy Getsemanisense puso a bailar a todos los asistentes bajo la creatividad de Mukura Orquesta e IVC Producciones. El jolgorio no se hizo esperar. La organización bajo la dirección de las empresas Glenda Soto Bodas y Eventos, Style by Carmelita Villadiego, María Teresa Big Party, Leidis Leguía Wedding Planner, Natalia Salgado Bodas y Eventos, Doria Álvarez Eventos, Amparo Arboleda, Siente Bodas y sus grandes aliados Firma Productora, Antonio Viaña, Carlos Bonfante, Asha Panadería. Hoy le brindamos un homenaje al destino, al talento maravilloso de los anfitriones, donde el amor y el romance se unen para decir que Cartagena de Indias lo tiene todo.

Arriba, el grupo Grupo Ekobios.

Abajo, de izquierda a derecha: Jader Cano, Luis Gómez, Carmelita Villadiego, María Teresa Martínez, Karime Morelo, Leidis Leguía, Hector López, Sandra Doria, Joao Oliveros, Antonio Viaña, Yira Pico, William Pretel, Katherine Fals, Carolina Pico, Xiomara Angulo, Yarima Calderón, Jorge Fernández y Natalia Salgado.



La tradición arquitectónica, el legado histórico, ha especializado a Cartagena como un destino novedoso para las parejas que van al altar





Abraham Marchena, Hernán Betancur, Alcira de Guevara, Laura García y Paula Osorio.



En la foto, Laura García, Valter Espinosa, Carmen Otero, Juan Pablo Estrada y Mary Cueter.

UN EVENTO DIFÍCIL DE OLVIDAR

ORIGINALIDAD PARA CONSTRUIR TU PROPIA CELEBRACIÓN

La fiesta de clausura de Cartagena Wedding Dreams y Wedding Forum en el Dreams Karibana Cartagena Golf & Spa Resort by Hyatt Inclusive Collection; el cual estaba a cargo de Laura García, una prestigiosa Wedding planner de la ciudad.

En el momento en el que los invitados llegaron al lugar, fueron deslumbrados por el túnel de luces led ubicado al ingreso del hotel, el cual conducía al cóctel localizado en el jardín. En dicho lugar las personas presentes disfrutaron de buenas bebidas y comida, acompañado de un show de violines, una presentación musical con video mapping a cargo de RV Producciones -Performa Studios, fuegos pirotécnicos y un show de drones que permitió vislumbrar lo que deparaba la noche.

Una vez se dio por finalizado el cóctel, los invitados fueron dirigidos al salón principal, el cual los dejó anonadados por la cantidad de detalles, brillo y glamour presentes. El humo bajo a la hora de ingresar el cual se asemeja a la termoclina en el mar, la proyecciones 3D de criaturas marinas a lo largo del salón, la decoración, y demás elementos; lograron proporcionar una verdadera experiencia de inmersión oceánica. Un concepto creado por Hernán Betancur y Laura García.

Una vez dentro, los invitados bailaron al ritmo de distintas presentaciones musicales que lograron hacer de esa noche, una inguatable. Y fueron testigos de una experiencia gastronómica de otro nivel.

Definitivamente, se puede decir que la fiesta de clausura se convertirá en un referente para futuros eventos sociales en la ciudad de Cartagena, debido al glamour, creatividad y verstailidad presente en el mismo. De igual manera, gracias a la participación de la experiencia de Musique producciones, Diseño y Decoración a cargo de Alcira de Guevara y Laura García, y demás colaboradores, demostraron que el trabajo en equipo es un factor fundamental a la hora de querer y lograr marcar tendencia.

Agradecimiento especial a todos aquellos colaboradores que lograron hacer de este evento una experiencia maravillosa:

Dreams Karibana Cartagena Golf & Spa Resort by Hyatt Inclusive Collection / Laura García, Event Planner / Boden, pisos y espacios para eventos
 Hernán Betancur, Musique Producciones / Alcira de Guevara, Mobiliario / RV Producciones / Performa Producciones
 Line Producciones / Flit Drones / David Fireworks / Delimiro del Toro, fotografía / Carlos Salinas, fotografía / Elixir, bar
 / Ely Eventos / BYordy, artista musical / Nelson Gómez, Orquesta Musical / Javier Barrera, Orquesta Musical / Daniel Mieles, DJ
 Andrés Paternina, DJ / Experiencia Don Julio / Experiencia Gelato / Hortensiapolis / Lina María (flores) / Julio González
 Adriana Vergara / Boutique Gabriel